
Die Fraktion Bündnis90/Die Grünen erläutern Ihren Antrag und den Sinn und 

Zweck des Klimafonds. 
 

Die UWG-Fraktion wird dem Antrag aus grundsätzlichen Erwägungen nicht 
zustimmen. Die Verwaltung sollte kein Präzedenzfall schaffen, da es auch andere 
vergleichbare Fonds gibt und auch weitere Fonds z.B. für Kinder- oder 

Tierschutz. 
 

Auch die SPD-Fraktion sieht das Problem, dass man nicht nur für einen Fonds 
Werbung machen sollte. Wenn man auf ein Klimaschutzfonds hinweist, müsste 
die Stadt auch auf allen anderen aufmerksam machen. 

 
Die Verwaltung schlägt vor, dass der Klimamanager zu diesem Thema eine 

Pressemitteilung für die linksrheinischen Kommunen entwirft, die die Kommunen 
dann veröffentlichen können. 
 

Die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen zieht ihren Antrag zurück und verweist auf 
den Vorschlag der Verwaltung. 

 


